
Protokoll  48. Stadteilvertretungsversammlung vom  04.11.15 
 

1. Begrüßung durch den Versammlungsleiter Herrn Henkel mit Annahme der Tagesordnung 

Herr Berndt ist Protokollführer. 

 

 

2. Bericht der Sprecher über die vergangene Sitzung des Sanierungsbeirates 

 

Es wird wohl bei der Querung des Burgwalls eine Überfahrt geben mit durchgehenden 

Rohrleitung. Die Brückenplanung ist damit hinfällig. 

 

Es wurde auch angesprochen, dass der Informationsfluss verbesserungswürdig ist. 

Das Bezirksamt versprach hier offener und zeitnäher zu arbeiten. 

Insbesondere wurde eine Lösung des Protokollproblems der Sanierungsbeiratssitzungen 

avisiert. 

 

Die AG Verkehr soll an der Planung der Pichelsdorfer Straße  mehr beteiligt werden. 

 

 

3. Die mögliche Auflösung der Stadtteilvertretung wurde fallen gelassen, es solle beobachtet 

werden, wie die Kritik der STV umgesetzt werde. 

 

4. Frank Meyer wurde einstimmig zum stellvertretenden Sprecher gewählt   

 

5. 50 Sitzung der STV 

Hier wird es eine öffentlichkeitswirksame Veranstaltung im Februar geben. 

Frau Wiecorek, Frau Schildbach und Herr Ritter werden die Organisation übernehmen 

 

6. STV und Flüchtlinge. 

Frau Fuchs fragt nach, dass Räumen Deutschkurse zur Verfügung gestellt werden. 

Es muss ein Träger( Verein) gefunden der in der Wilhelmstadt Läden anmietet. 

 

7. Die AG Verkehr berichtet das sie sich am 11.11. Treffen wird.  

 

8. Bericht und Ausblick der Jury zu den Gebiets- und Investionsfond 

Der Gebietsfond wurde ausgeschöpft und der Investionsfond nicht vollständig. 

 

9. Aktuelles aus dem Sanierungsgeschehen 

 

10. Stadteilfest wird wieder stattfinden, auch ohne die fete de la musique. 

Am 25. November findet eine Veranstaltung zum Thema Straßenbäume 18 Uhr im Rathaus 

Reinickendorf statt. 

 

11. Es ist beabsichtigt  die politischen Parteien zu einem Podiumsgespräch ein zu laden. 

 

 

 

 


